

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

NOTA DE PRENSA N° 45 -2015-GR.CAJ/UGEL-S.I/OF IMG.RR.PP.C

UGEL SAN IGNACIO BUSCA CREAR MAS COLEGIOS DE LA ZONA RURAL



**“San Martín de Porras”
pronto será colegio estatal.**

La Ugel San Ignacio viene gestionando la creación y ampliación de servicio de diversos Colegios que están funcionando como Centros Educativos Básicos de Gestión por convenio, denominados “Cegecom”, esta vez fue el colegio de

San Martín de Porras del Caserío San Martín de San Ignacio.

Desde el Ministerio de Educación, arribó la Monitora de Campo para el Programa Oferta y Demanda del Minedu, Psicóloga, Alejandra del Río Sisniegas, junto a una delegación de la Ugel, se trasladaron al caserío San Martín.



Mediante una ceremonia especial con la presencia de diversas autoridades del lugar y caseríos vecinos, se hizo el pedido de la creación del colegio.

La directora Carmen Torres Rodríguez, manifestó que esto es un paso más, considerando como una fecha trascendental que trae consigo un pedido especial, la creación y ampliación del nivel secundario.

“Tenemos albergando 86 alumnos en nuestra institución educativa, con ello queda demostrado que contamos con la cantidad de alumnos que se requiere para ser creada, pedimos la autorización, porque también serán beneficiados otros cinco caseríos más” indicó.

Por su parte el Director de la Ugel Prof. Asael Córdova Dávalos, reconoció el esfuerzo de los padres y madres de familia para solventar y mantener su colegio, dijo que uno de los requisitos que el Minedu exige para la creación, la sostenibilidad en el futuro de su I.E por ello, se ha contratado personal para hacer el recojo de información.

“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”

También indicó que la Ugel está apoyando con plazas docentes, de las 78 obtenidas, manifestó que 64 plazas se han adjudicado a seis colegios creados, con su plana docente completa, y a los demás se han enviado dos docentes por “Cegecom”.

“En esta provincia se han dado varios casos de violación y maltrato a nuestras niñas estudiantes por tener que caminar a más de una hora, tenemos un alto índice de adolescentes embarazadas, seguiremos en esta gestión en las creaciones” indicó.

Hizo un llamado a los alcaldes apostar por la educación, con la contratación de personal, pidió que entiendan que el desarrollo del país está en la educación **“Los alcaldes no pueden dejar de apoyarnos con el pago de los docentes porque lo que aportan se complementa con lo que los padres dan en sus comunidades”** finalizó.

Hubo el agradecimiento de los tenientes gobernadores de los caseríos vecinos quienes también anhelan contar con su colegio reconocido por el Minedu.

Por su parte la Monitora de campo para el Programa Oferta y Demanda, hizo un pedido a que todos de manera conjunta trabajen, para que su colegio se haga estatal y tenga todos los beneficios del estado.



EL DATO

La Ugel San Ignacio, mediante el Gobierno Regional de Cajamarca, desde el año pasado viene creando 06 colegios en secundaria, 10 en primaria y 75 en educación inicial; para este año se estima crear 04 en secundaria ,05 en primaria y 21 en educación inicial.

OFICINA DE IMAGEN INSTITUCIONAL Y RELACIONES PÚBLICAS.

Se Agradece su Difusión.



“Año de la Diversificación Productiva y del Fortalecimiento de la Educación”